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要望書 

 

日頃より PTA活動に対し、格別なご支援を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、令和 4年度、各小中学校から下記の要望があります。是非実現に向けて

ご高配を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

重点要望 

 

滑川市小中学校 PTA連合会の事務局員および事務局費を教育委員会内にて選任

かつ予算化していただくようお願い致します。 

 

要望理由 

市 PTAは現在 1年交代、輪番制で会長を選出しています。事務局も同じく、会

長を承認した学校の教頭先生が受けています。実務的には単 Pと市 Pの両方を

受け持つ状況になっており、仕事の負担の増大、教員の働き方改革にも逆行し

ている状況です。また年度によっては引継ぎがうまくいかない場合があり、

PTAの活動に年度による差がでないよう、要望するものです。 

 

 

スケートボードパーク及びストリートスポーツ普及に向けた施設の設置 

 

要望理由 

昨年のオリンピックにおいてスケートボードの活躍があり、滑川市の子ども達

の競技人口が増えてきました。しかしながら路上で練習するため、近隣との騒

音トラブルになっています。子ども達が安心して練習できる環境の整備を要望

するものです。 

 

 

 



 

各校要望 

滑川中学校 

未舗装駐車場のアスファルト舗装整備をお願い致します。 

要望理由 

雨天時には水が溜まり、更には水捌けが悪い状態です。また冬の除雪が大変な

作業となっています。 

 

早月中学校 

ビオトープの整備をお願い致します。 

要望理由 

クリーン作戦の際に、主に 3年生で清掃していますが、年々大変です。また近

隣の側溝に砂が流れることもあり、近所からの苦情も将来的に考えられます。 

 

西部小学校  

上島町内に公園の設置をお願い致します。 

要望理由 

近年、新しい住宅が増え小さい子供が居る世帯が多くなりましたが付近に公園

がありません。車の交通も多いことから安心安全に活動できる場所をお願い致

します。 

 

東部小学校 

通学路の安全確保（歩道の整備等）をお願い致します。 

要望理由 

校区が広く、また次々に宅地が増えていく中で、通学路の幹線にあたるような

道路でも安全が確保されていない箇所が散見されます。 

 

田中小学校 

新幹線遠足の再開をお願い致します。 

要望理由 

新幹線を乗車できる貴重な体験として、子ども達は再開を望んでいます。 

 

東加積小学校 

来客駐車場の整備をお願い致します。 

要望理由 

数年来要望し続けている案件ですが、運動会などの行事等で困っています。 



 

南部小学校 

山加積地区の生徒用の通学バスを四輪駆動のバスの車両変更をお願い致しま

す。 

要望理由 

積雪や凍結で特に東福寺野の山道が上がっていけないことがあります。非常に

危険です。 

 

寺家小学校 

学校の近隣に放課後児童育成クラブの移動をお願い致します。 

要望理由 

現在のクラブは旧青志会館であり、踏切を超えて向かうため事故のリスクを少

しでも抑え、児童の安心安全を確保したいです。 

 

北加積小学校 

放課後児童クラブの拡充をお願いしたいと思います。 

要望理由 

現在、地区公民館の 2階会議室スペースのみとなっており、受け入れ人数の制

限があります。保護者より受け入れ人数が十分でないとの声がでています。 

 

 

 

以上 


